

12月4日(金)小春日和の天候に恵まれた常東ランド清掃と縦割りレク

開会式↓



熱心に落ち葉を掃く子供たち。「宝探しレク」も楽しみ↓



階段の落ち葉を落とします↓



宝探しレクを考えた緑化美化委員のみなさん↓



やった！お宝を見つけたよ↓



縦割り班のみんなで、展望台にのぼったりどんぐりハウスで遊んだりしました↓

どんぐりや栗を見つけたよ↓



12月4日(金)、この日もとても暖かい日でした。空を見上げると、真っ青な空がどこまでも続いています。思わず「気持ちいい！」とつぶやいてしまうほどでした。

常磐東っ子は、「常東ランド」が大好きです。今年初めてこの行事に参加する1年生らは、上級生や友達から「展望台があるんだよ」「掃除のあとにレクがあって楽しいよ」などと教えてもらっていました。運動場で開会式を終えた後、縦割り班ごとに掃除道具を持って一列に並び、わくわく感いっぱいの笑顔で、「常東ランド」に続く山道を登っていきました。

掃除を終えた子供たちは、緑化美化委員会が発案した「宝探しゲーム」(各縦割り班のチームカラーで塗られている小石を宝に見立てて探し、数を競うゲーム)に楽しそうに参加していました。上学年の児童は積極的に下学年の面倒をみて、いたわりや思いやりの心を示し、下学年は上学年への憧れの思いを抱くと同時にその心を受け止めます。輝く笑顔で交流をしていました。

この「常東ランド」への学区の皆様のこれまでのご厚意に感謝しつつ、行事を終えました。

☆「赤い羽根共同募金」へのご協力ありがとうございました。3,830円集まり赤い羽根基金へ寄贈しました

トピックス～本の寄贈、朝会、ランドセル重さ調べ、委員会活動 他～

12月1日：新居町 中根良夫様に防災学習の本を寄贈していただきました
さっそく、6年生が本を読んで学びを深めています。ありがとうございました。↓



12月7日：朝会

校内マラソン大会で新記録賞受賞の6年芽依さんと4年康貴さん↓

「うさぎとかめ」のお話を真剣に聞く子供たち

「かめはいつでもゴールを目指してこつこつ歩きました」↓



12月14日～：ランドセルの重さ調べ

子供たちのランドセルの重さを量ると大変な重さであることがわかりました↓

12月14日：委員会活動 学校のために頑張る上学年↓



12月15日：個人懇談会 ↓

防災教育 講師打ち合わせ ↓



12月21日以降の予定

令和2年12月

- 21日(月) 通学団会 大掃除
5時間授業(午後特別日課) 一斉下校 15:00
- 22日(火) ALT ミラ先生との英語科①5年②6年
給食終了
- 23日(水) 2学期終業式 一斉下校 11:10
- 24日(木) 冬休み(～1月6日まで)

令和3年1月

- 7日(木) 3学期始業式 校内書き初め大会 一斉下校 11:30
通学路点検 (予告なし避難訓練週間～15日)
- 8日(金) 給食開始
ST①3年②4年③1年 フッ化物洗口

P T A 交通当番 (火の見櫓) 見守り隊活動

令和2年12月

- 21日(月) 富田岳志さん
- 22日(火) 下校時 東っ子見守り隊 15:00
- 23日(水) 江藤正憲さん

令和3年1月

- 8日(金) 伊藤大輔さん
下校時 東っ子見守り隊 15:00
- ☆朝、7:25前後、火の見櫓前の横断歩道を2つの班が通ります。
- ☆大柳町、新居・小丸町、安戸町はそれぞれの地区で決められた当番活動をお願いいたします。